

# *Une rencontre au Costa Rica appuie l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela*

---



San José, 26 août (RHC)- Les participants à la Première Rencontre Centraméricaine et Caribéenne pour la Paix et la Dignité du Venezuela Bolivarien ont signalé que l'Assemblée Constituante est une preuve irréfutable de démocratie et de souveraineté de ce pays sud-américain.

La déclaration finale de la rencontre, qui s'est tenue hier au Costa Rica appelle le gouvernement de ce pays et son ministre des Affaires étrangères, Manuel González à arrêter l'interventionnisme dans le processus de dialogue en territoire vénézuélien.

La déclaration condamne également les actes violents, les pressions interventionnistes et les menaces d'intervention militaire contre le Venezuela.

Des représentants de secteurs progressistes du Venezuela, du Guatemala, du Salvador, du Honduras, ainsi que du Nicaragua, du Costa Rica et du Panamá ont participé à la Première Rencontre Centraméricaine pour la Paix et la Dignité du Venezuela Bolivarien.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/139454-une-rencontre-au-costa-rica-appuie-lassemblee-nationale-constituante-du-venezuela>



**Radio Habana Cuba**